



Alouette & Lama



La Chronique

Chute d'un hélicoptère près de Delémont: poursuite et intensification de l'enquête.

Communiqué aux médias

Berne, Suisse, le 28 mai 2001. La cause de la chute de l'Alouette III des Forces aériennes suisses vendredi (25/05/2001) dernier à environ quatre kilomètres au Nord-Ouest de Delémont, est très probablement due à un heurt avec un câble. L'accident a fait quatre victimes.

L'enquête sur la chute de l'hélicoptère a été poursuivie et intensifiée au cours du week-end. Il en ressort que l'Alouette III a heurté un câble en plein vol, d'où la perte du rotor arrière et la chute de l'hélicoptère. Le câble figure sur la carte des obstacles à la navigation aérienne. Le juge d'instruction doit maintenant éclaircir les circonstances et les causes de cet accident qui pourrait être dû à une défaillance technique ou à une erreur humaine.

L'Alouette III avait décollé de Bure vendredi pour effectuer un vol de surveillance à la frontière nord pour le compte du Corps des gardes-frontière (CGFR) lorsque l'accident est survenu. Trois membres du Corps des gardes-frontière se trouvaient à bord avec le pilote, un pilote de carrière expérimenté. Ce dernier et deux gardes-frontière ont trouvé la mort lors de l'accident. Le garde-frontière survivant, grièvement blessé, a été transporté à l'hôpital où il est décédé vendredi soir en raison de ses graves blessures.

(Département Fédéral de la Défense, de la Protection de la Population et des Sports)